

Mardi 17 septembre 2013

MRC

Municipales : Frédéric Vergez critique « l'hégémonisme du PS »

■ En marge de sa conférence de presse sur les déplacements (lire en page 6), Frédéric Vergez, premier secrétaire de la fédération iséroise du Mouvement républicain et citoyen (MRC), a eu des mots assez durs pour le Parti socialiste : « Le MRC souhaite participer à des listes de rassemblement à gauche, partout où c'est possible dans l'agglomération. Mais il faut que les formations politiques se respectent, et que chacune soit représentée en juste proportion. On ne peut accepter que le PS présente comme un conflit personnel toutes les situations où le premier de la liste de gauche ou celui qui a la légitimité pour l'être ne lui convient pas. Il y a beaucoup de villes de l'agglomération, comme Grenoble, Saint-Martin-d'Hères, Échirolles, Le Pont-de-Claix, Saint-Égrève, où le PS doit cesser sa position hégémonique : ce n'est plus acceptable ! »